
 

Câmara Municipal de Jaguariúna 
                                        Estado de São Paulo 

 
 

 

REQUERIMENTO Nº 006/2013 

 

 

Requeiro à Mesa da Câmara, depois de observadas as 

formalidades regimentais de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Deputado 

Estadual José Antonio Barros Munhoz, no sentido de sua Excelência verificar 

junto ao Governo do Estado de São Paulo, a possibilidade de pavimentar com 

asfalto, parte da Estrada Municipal JGR 254 - Santa Cruz e a Estrada Municipal 

JGR 321 - Joaquim Parnaíba da Silva, localizadas no Bairro Tanquinho, Município 

de Jaguariúna, numa extensão em torno de 5 km (cinco quilômetros). 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Esta benfeitoria viria ao encontro dos anseios das pessoas 

que se deslocam diariamente por estas estradas municipais, moradores das 

diversas chácaras, produtores rurais, quem se utiliza dos serviços de Centro de 

Equoterapia e os trabalhadores das indústrias cerâmicas, medicamentos e 

alimentos lá existentes. 

Por melhor que o município possa cuidar de suas estradas de 

terra, somente a pavimentação pode acabar com os problemas trazidos pelo barro 

e pela poeira, contribuindo para a saúde da população e diminuindo os custos com 

as suas manutenções. 

Acredito que o nobre Deputado não medirá esforços para que 

esta importante benfeitoria para os moradores possa tornar-se realidade. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, aos 27 de janeiro de 2014. 

a.)VEREADOR LUIZ CARLOS DE CAMPOS – BOZÓ 

Cópia conforme o original, apresentado em Sessão Ordinária, 

realizada aos 4 de fevereiro corrente, por esta Edilidade. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 5 de fevereiro de 2014 

 

 

VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 

 

 


